

Spielenachmittag

Rund 20 Schulkinder der 1.–3. Klasse aus Eibu haben sich am 8. März im Probelokal der Schule zu einem von dem Elternforum organisierten Spielenachmittag zusammengefunden. Im Fokus standen dabei Brett- und Kartenspiele, aber auch Puzzles waren zur Genüge vorhanden. Ohne Einführung oder Anleitung haben die Kinder selbständig das Zepter übernommen, sich gruppiert und einzelne Spiele in Beschlag genommen. Darunter waren neben dem allseits bekannten UNO auch «alte» Klassiker wie etwa «Das verrückte Labyrinth» ein Spiel, das sicher bereits von einigen Eltern in ihrer Kindheit gerne gespielt wurde. Aber auch unterhaltsame Spiele wie «Schweinsgalopp» oder «Ab die Post!» waren hoch im Kurs. Ab und zu brauchte es dann doch etwas Hilfe der drei Betreuerinnen, es blieb jedoch mehrheitlich ein Selbstläufer. Aufgelockert wurde das



(meist) konzentrierte Spiel durch eine Verschnaufpause draussen mit einem kleinen Zvieri. So war der Nachmittag sehr kurzweilig und als sich der Anlass dem Ende näherte, hätte das eine oder andere Kind gerne noch weitergespielt. Der nächste Spielenachmittag kommt aber bestimmt.